

Encuentran caja negra del avión de EgyptAir accidentado hace un mes



La Habana, 16 jun (RHC) Una de las dos cajas negras del Airbus A320 de EgyptAir fue hallada este jueves en el Mediterráneo, casi un mes después del siniestro, y su análisis podría contribuir a esclarecer las causas de la catástrofe.

La grabadora de voz fue encontrada en trozos, según un comunicado de la comisión de investigación egipcia. Pero los investigadores pudieron recuperar la parte que contiene la memoria del aparato, según el texto.

Esta caja negra, que funciona como un magnetófono, suele contener hasta dos horas de conversación. Incluye las voces del comandante de vuelo y del copiloto, las comunicaciones entre la cabina, el jefe de cabina y los auxiliares de vuelo e incluso los ruidos de fondo en el avión.

La búsqueda continúa y se lleva a cabo a unos 290 km al norte del litoral egipcio, entre Creta y Egipto, a una profundidad de unos 3.000 metros como máximo, según los investigadores.

Inicialmente Egipto barajó un atentado, pero con el tiempo cobró fuerza la hipótesis de un accidente técnico, debido a la ausencia de reivindicación y sobre todo a los fallos registrados a bordo del aparato antes de que cayera al mar.

Justo antes de la desaparición, y durante dos minutos, el sistema de transmisión de datos automática había indicado la activación de diez alarmas a bordo y señalaban la presencia de humo en la carlinga, en un aseo y bajo la cabina de pilotaje, e informaba de una avería en el ordenador encargado de los mandos.

La comisión de investigación egipcia, respaldada por investigadores franceses y expertos de Airbus, confirmó el lunes que el aparato efectuó un giro de 90 grados a la izquierda y después de 360 grados a la derecha, probablemente antes de estrellarse.

El 1 de junio, el buque de la marina francesa "Laplace" detectó señales de la baliza de una de las dos cajas negras, pero por el momento no ha logrado localizarla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97037-encuentran-caja-negra-del-avion-de-egyptair-accidentado-hace-un-mes>



Radio Habana Cuba